

Une caravane humanitaire russe franchi la frontière ukrainienne



Moscou, 14 août (RHC-PL)- Une caravane de plus d'une centaine de camions du ministère russe des Situations d'urgences a franchi ce vendredi la frontière ukrainienne pour faire parvenir une cargaison d'aide humanitaire à la population du Donbass.

La 35^e caravane humanitaire russe a apporté à Donetsk et à Lougansk des vivres et des médicaments, offerts par des organisations sociales et des syndicats de plusieurs régions de la Fédération russe.

Depuis l'ouverture de la frontière pendant le mois d'août 2014, la Russie a fait parvenir aux régions bombardées par les troupes de Kiev plus de 42 000 tonnes d'aide humanitaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65763-une-caravane-humanitaire-russe-franchi-la-frontiere-ukrainienne>



Radio Habana Cuba